

2021年2月(2月1日)

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

| 地区名 | 場 所 | 気付いたこと | | 備 考 |
|-------------------------|------------------------------------|--|---|---------------|
| | | 交通安全指導 | 朝の挨拶運動 | |
| K 1 本郷 白山 | くるりんバ ス保険センター 停留所近く の横断歩道 | | | 8:00～ 8:30 |
| K 2 岩藤 阿良池 | 岩藤南 交差点 | 7-9時は車両通行止めですが車通やスピードも出ていました。 | 挨拶をすると会釈をしてくれました。 | 7:30～ 8:00 |
| K 3 市場・町側 竹ノ山 | 岩崎北 交差点 (岩崎城駐 車場付近) | 一列に安全に歩道を歩いています。待ち合わせも安全な場所でした。 朝は自転車の交通量が多い道路沿いなので、これからも信号や高校生の自転車に気を付けて登校して欲しいです。 | 皆よく挨拶できています。 | 7:40～ 8:20 |
| K 4 ケカチ 南口 北高上 | ポスト近く 五叉路付近 エクス側 | 車の交通量が思っているより多く感じましたが、生徒さん達は十分に安全を確認し横断できていました。 | ほとんどの生徒さんがしっかりと挨拶できていて、普段から挨拶が身についているなと思いました。 | 7:45～ 8:15 |
| K 5 梅ノ木 | 梅ノ木 集会所前 | 細い道ですが朝の通勤時間と重なり、日中よりも交通量が多いため特に注意しなければならないと思いました。 集会所前(集合場所)の横断歩道の所を減速しない車も多く、歩行者は気を付けないといけない。 | 皆、元気に挨拶できていると感じました。 | 7:40～ 8:10 |

2021年2月(2月1日)

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区②

| 地区名 | 場 所 | 気付いたこと | | 備 考 |
|------------------------|-------------------------|---|---|-------------------|
| | | 交通安全指導 | 朝の挨拶運動 | |
| K 6 竹田 みたけ 小林 | 北小学校前 横断歩道付近 | 車の多い時間帯ですが横断歩道進入時は減速する車も多いと感じました。 横断歩道手前で渡る生徒もいましたので危ないと思いました。 | 子ども達は挨拶をして通学していました。 | 7:30~ 8:00 |
| K 7 石兼 | カーブス付近 (県道217との合流付近) | 寒い朝でしたので数名ポケットに手を入れている生徒はいましたが、ほとんどの子はマスクもしっかりし、広がって歩くこともなく安全に歩いていました。 ただ、県道は交通量も多く車がスピードを出して急いでいる様子でしたので、私は車道側に立ち『交通安全』のタスキをして立っていたので、それを見てスピードを落としてくれる車が多くありました。 正直大人の問題ですね。。 | 自らという子は少ないですが、全員挨拶をしてくれました。 | 7:40~ 8:10 |
| K 10 岩根 | 山本ふとん店 を北に上がった三叉路 | 交通量は少なかったのですが、一台急いでいる車があり、黄色いタスキに気付きスピードを落として通過していききました。 慌てている車もおらず、子ども達も広がらずに登校できている感じました。 | マスクをしていても大半の子がきちんと聞こえるくらい進んで挨拶をしていました。 こちらから挨拶をしなくても、挨拶をしてくれる子が多かった。 | 7:45~ 8:00 |
| K 11 神明 新ラ田 | カワニシ薬局 前交差点 | 小学校 PTA の旗当番の方も含め計5名で交通安全指導しました。信号待ちで多い時は20人程、生徒が待っていましたが、狭い場所でも密にならないように、他の通行する方の邪魔にならないように、一列に並んで待つことができました。 | マスクをして、寒かったこともあり、挨拶はあまりありませんでしたが会釈をしてくれました。 | 7:40~ 8:05 |